



## ARRANCA EL CENSO AGROPECUARIO 2022



▲ Luego de 15 años de su última realización, el Inegi inició ayer lunes el Censo Agropecuario 2022 con el objetivo de conocer ¿quién produce?, ¿qué produce?, ¿cuánto se produce?, ¿dónde se produce?, ¿cómo se produce? y ¿con qué se produce? en el campo mexicano, cuyo sector primario alimenta a 126 millones de mexicanos y emplea a 12 por ciento

de la población ocupada del país, así como comprende 4 por ciento del valor de las exportaciones, sin considerar las ventas al exterior de los productos del campo ya procesados. La Cámara de Diputados destinó un presupuesto de 2 mil 700 millones de pesos. El censo concluirá el 30 de noviembre. Foto *La Jornada*